



Schwäbischer Albverein

Ortsgruppe Dettingen am Albuch

Bericht - Senioren-Wanderung vom 04. Januar 2024

*Ein neues Jahr bedeutet neue Hoffnung, neues Licht,
neue Begegnungen und neue Wege zum Glück.*



Unser Wanderjahr 2024 hatten wir, fast schon traditionell, mit einer Tour nach Heldenfingen eröffnet. Das Wetter sah nicht vielversprechend aus, deshalb kamen wir leider nicht ganz trocken an unserem Ziel „Gasthaus Ochsen“ an. Wie die bereits dazugestoßenen „Nichtwanderer“ hatten wir uns bei Kaffee und selbstgebackenem Kuchen/Torte aufgewärmt und gestärkt.

Heldenfingen liegt auf einer Höhe von 624m auf der Ostalb. Die Landschaft, die früher ein Jura-Meer mit Korallenriff war, heute das **Heldenfinger Kliff**, ist ein flächenhaftes Naturdenkmal, wo wunderbar zu sehen ist, wie die Wellen des Urmeers vor rund 20 Mio. Jahren eine Hohlkehle aus dem Felsen gearbeitet haben. Es ist an der Steilküste eines urzeitlichen Molasse-Meers, das hier gegen den Jura-Fels gebrandet ist. Man sieht sehr schön die Löcher der Bohrmuscheln und Bohrschwämme, die sich damals eingenistet hatten.

Natürlich fehlte auch dieses Mal unsere „Senioren-Band“ Irma mit ihrem Akkordeon und Horst und seine Ukulele nicht. Mit altvertrauten Melodien und Liedern begrüßten wir das neue Jahr.

Für die heutige Tour und Organisation wurden von Peter lobende Worte an Ingrid und mich verteilt, worüber wir uns sehr gefreut haben.

Diesen Dank gebe ich gerne an alle, die bei unserem 1. Treffen im neuen Jahr dabei waren weiter und ich hoffe, dass wir auch an den folgenden Touren gemeinsam durchstarten können.

Seniorenwart
Georg Chodura